

Pressemitteilung Gemeinde Korb

09/2019

03.06.2019

Kunst in der Alten Kelter: Kunstausstellung

Staunen, Schmunzeln, Gruseln,

Hollywoodflair in Korb – die Alte Kelter zeigt Filmplakate des Grafikkünstlers Siegfried Groß

Samstag 15. Juni 2019 bis Sonntag 30. Juni 2019 – Eintritt frei

Wenn 007 neben Yoda hängt, wenn Western auf Science-Fiction trifft, ist Siegfried Groß am Werk. "James Bond – der Spion der mich liebte", "Hair", "Einer flog über das Kuckucksnest", "Star Wars – Das Imperium schlägt zurück", diese Filme kennt ein Millionenpublikum, die berühmten Kinoplakate auch. Doch wer kennt jenen kreativen Kopf, der hinter diesen Plakat-Kunstwerken steckt – und wer weiß schon, dass er in der Stuttgarter Region wohnt?

Siegfried Groß, der Grafik- und Plakatkünstler lebt nicht in Hollywood, sondern in Kleinheppach im Rems-Murr-Kreis. Und das seit über 50 Jahren. Grund genug für die Alte Kelter, dem kreativen Korber Bürger eine Ausstellung zu widmen.

Besucher der Werkschau dürfen sich auf die einzigartige Gelegenheit freuen, neben Druckversionen einige Plakate als Originalillustration erleben zu können. Eine weitere Besonderheit und heute kaum noch vorstellbar: Die Arbeiten, die aus der Zeit zwischen 1965 bis 1991 stammen, wurden in akribischer Handarbeit gefertigt, das heißt, unter immensem Aufwand mit dem Pinsel gemalt, mit der Airbrush-Pistole gesprüht, mit Stiften gezeichnet oder in Collagentechnik zusammengefügt – ganz ohne Computer und manches Mal gar mit der Anforderung, den druckfähigen Entwurf binnen dreier Tage abzuliefern.

Christoph Schulz

Über 200 Kinoplakate hat Groß für bekannte Filme gestaltet, darunter Produktionen namhafter Regisseure wie Pasolini, Sergio Leone, Woody Allen, Schlöndorff, Fassbinder oder Miloš Forman. Charles Bronson trifft auf die alten Römer, der rosarote Panther auf gezückte Pistolen

und Bugs Bunny auf die blutbeschmierte Suppenterrine.

Sehenswert sind nicht nur die Werke an sich, sondern auch die facettenreiche Vielfalt der Kreationen und jede Menge Details, die es zu entdecken gibt – beispielsweise kleine, heimliche Signaturen, die Groß versteckte, weil sie gegen die Regel verstießen. Eine Palette von etwa 40 Plakatwerken unterschiedlichster Filmgenres hat der Grafiker und Illustrator für die Alte Kelter zusammengestellt, wo er sich gerne mit dem Publikum unterhalten und einen Blick hinter die Kulissen gewähren wird. In seiner heiteren Art hat Siegfried Groß immer eine Anekdote zu erzählen oder gibt Auskunft zu seiner Arbeitsweise. Wer zur Vernissage in die Alte Kelter Korb kommt, kann im Gespräch mit dem Grafikkünstler interessante bis vergnügliche Entstehungsgeschichten zu den Arbeiten erfahren.

Info zur Ausstellung

Vernissage am Samstag, 15.06.2019, 17:00 Uhr.

Der Künstler ist bei der Ausstellungseröffnung sowie am Sonntag, 16.06.2019 anwesend.

Dauer der Ausstellung: Sonntag, 16.06.2019 bis Sonntag, 30.06.2019

Öffnungszeiten: Do., Fr. 16–18 Uhr, Sa., So., Feiertag: 14–18 Uhr (Montag bis Mittwoch

geschlossen)

Ausstellungsort: Alte Kelter Korb, Kirchstraße 1, 71404 Korb

Eintritt frei

Bild: privat

Nachweis: Siegfried Groß

Alle aktuellen Meldungen, Bildmaterial und weiterführende Informationen finden Sie in unserem Pressebereich unter www.korb.de/presse.